
          5 月 23 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、福地先生と萩原瑞希さん、ようこそいらっし

ゃいました。 

21 日に日立港 RC 創立 40周年記念式典に、当クラブか

ら 13 名出席しました。 

着いてすぐ感じたのは、案内係が室内にいたのですが、

外でお出迎えするべきではと思いました。また、座席表

を大きくしたほうがよかったと思いました。しかし、と

ても楽しい時間を過ごさせていただきました。 

宴会では、時間が持たないのではと思ったので、カラ

オケをしてみてはと提案しました。当クラブからは木本

会員と鹿志村会員が自慢ののどを披露しました。 

当クラブも 5 年先には 60 周年を迎えます。今から 5

年後を見据えなければいけないと思いました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 今週の日曜日、地区大会が開催されます。遅刻のな

いようお願いいたします。 

 今月末までに、各委員長さんは事業報告書の提出を

お願いいたします。 

 来週の例会は、地区大会の振替休会となります。 

 「ひろくんを助ける募金活動」ですが、手術を国内

で無事終えたということで、御礼状が届いておりま

す。 

 

 

 

 

出席報告       朝日委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 18 名 12 名 62.07％ 12 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 各委員会よろしく。福地先生、萩原さんよろしく！ 

千葉会長・池澤幹事 

 次年度会長および萩原さん短期留学生発表よろし

くお願いいたします。 

高島章行・宮本尚彦・弓野博司・川崎健輔・ 

鹿志村高道・山本忠安・白土仙三郎・信太克己・ 

朝日正道・長谷川太一・荒川浩信・赤津幸作・ 

鈴木俊彦・鈴木幸一 

 お姫様 海の王子が やってきた 

暖房を やめたと思ったら すぐ冷房 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 23,000 円 累計額 1,231,300 円 

 

 

プログラム 

米山記念奨学会より感謝状の授与 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 29 年 06 月 06 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

次 回 例 会：平成 29 年 06 月 13 日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 地区大会報告 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 

■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



クラブフォーラム 

本年度委員会報告 

 

職業奉仕委員会      川村委員長 

 8 月に諏訪小学校の工事を職場見学させていただき

ました。 

 10 月に優良従業員表彰、7 組 19 名に賞状を授与し

ました。 

 来年度も継続していきます。今年出来なかったこと

を来年度してみたいと思います。一年間ありがとう

ございました。 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 連続 5期、社会奉仕活動を全うさせていただいたと

思っております。 

 日立ふきのとうの会支援、特別支援学校等々の支援、

日立市内の行事の後援を行ってまいりました。 

 しいの木学園の支援もありました。会員の皆様、お

買い上げいただきまして、ありがとうございました。 

 来年以降も支援していただければ、ありがたいと思

います。 

 次年度は、地区補助金を活用し、しいの木学園に木

工道具を、寄贈したいと思っています。 

 ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員会      荒川委員長 

 日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会ですが、10

月に久慈サンピア日立で行われました。表彰状やト

ロフィーを提供させていただきました。 

 11 月に、55 周年記念事業として、親子でふれあう

パンポン大会を実施しました。親睦委員会と合同で

企画運営させていただきました。 

 1 月には、ひたち郷土かるた大会に参加してまいり

ました。 

 一番時間を割いたのは、県北ローターアクト活動で

す。メーキャップをたくさん出来ました。 

 アクト活動としては、8 月に会瀬でバーベキューと

ビーチバレーを行い、秋には袋田方面を現地調査し

てきました。3月には、世界ローターアクト週間に

日立駅前清掃とポリオ撲滅募金を実施しました。 

 第 2820 地区青少年奉仕プログラムには、あまり参

加出来ませんでした。ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会     髙島副委員長 

 9 月に、ワイキキ RC 主催の IFF へ参加しました。 

 ワイキキ RC との短期交換留学の実施をしました。 

萩原さんに留学報告をしていただきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

明秀学園     萩原瑞希さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私が今回交換留学に参加した目標は、「英語力を上

達させること」「英語の環境で日本語を使わずにた

くさん会話すること」でした。 

 私は将来、国際系の仕事に就きたいと思っています

ので、自分の具体的な将来の夢を探すため、様々な

経験をすることも目標にし、実現できました。 

 誕生日をハワイで過ごしました。サプライズでディ

ズニーに連れて行ってもらいました。 

 帰国後も SNSでハワイの友達とやり取りしています。 

 こんな貴重な体験をさせていただき、ありがとうご

ざいました。 

 

米山記念奨学委員会     川崎委員長 

 25 千円の寄付、120%程度達成しました。 

 留学生の揚飛さんが来まして、カウンセラーをしま

した。米山に対する気持ちが変わってきました。 

 ありがとうございました。 

 

会員組織委員会      鈴木委員長 

 各委員長の代理として、各所に出席しました。 

 一年間ありがとうございました。 

 

会員選考・職業分類委員会     朝日委員長 

 今年度は赤津会員が入会しました。 

 次年度は、未充填の職業の新入会員に入会いただけ

ればと思います。ありがとうございました。 

 

クラブ会報委員会、SAA 委員会     髙島委員 

 クラブ会報につきましては、ホームページとリンク

した週報作成をしております。紙ベースでも、3部

程作成し持参しております。 

 SAA につきましては、6 月まで全うしたいと思いま

す。一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


